
　ＮＴＴの分離分割は、まちがいだったと思います。

なぜならば、もうけている長距離部門を切り離し、赤字部門の西日本会社を作りまし

た。その結果、もうけているＮＴＴコミニュケーションズは、ますます強くなりどん

どん値下げできるようになりました。しかし赤字部門をかかえる地域会社は、設備投
資もままならず、光ケーブルの敷設なども遅れるようになり、地域格差も広がり、しいては、

電話料金の値上がり、赤字地域への切り捨てなどもおこってくるでしょう。どうして東、西に

分けるにしても黒字の長距離部門を組み入れなかったのでしょうか？疑問におもいます。

そうすれば接続料問題もかんたんにすんだでしょう！もっとさがったかもしれません。とに

かく、早く再々編成をやってください！！


